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               Assemblée générale ordinaire du 5 novembre 2024  

                                               Année associative 2023/2024 
 

46A, Route de Metz  BP 40044 

 57101 THIONVILLE  Cedex 
  09 50 34 59 75 
bcthionville@free.fr 

 

 

Le Président ouvre la séance en souhaitant la bienvenue aux membres présents.  

Sur les 188 membres convoqués il y a 70 présents et 39 représentés. (109) 

 

1) Rapport moral 
Avant de commenter le rapport, le président demande une minute de recueillement en la mémoire de  

Claude Lazard, Bernard Moche, Jean-Noël Ralet, Bahaeddin Mohadjer, Claude Simon décédés au cours de 

la saison 2023-2024, ainsi que de Mme Didry décédée quelques jours avant l’AG du 5 novembre 2024.  

 

Le président commente les faits marquants de la saison 2023/2024. 

 

Nombre d’adhérents :  

Le nombre de membres pour 2023-2024 est de 188, en hausse de 11 adhérents 

- «actifs» : 158  

- «associés» : 13    

- nouvelles licences : 17     

Cet effectif est en hausse pour la saison 2023-2024 par rapport à la saison précédente.  

Notre évolution est comparable à la moyenne des clubs au niveau national et un peu meilleure au niveau 

de la Lorraine. 

Pour les élèves, nous avions fait en septembre 2023 une quinzaine de recrues; douze sont restés. 

 

Participations aux tournois : il y a une légère régression de la fréquentation. En 2023/2024 nous 

faisons 2029 tables soit 70 tables de moins que la saison précédente (+/- 3%). Sur la même période le 

comité de Lorraine évolue de +2 %. Cette baisse pour le club de Thionville, alors que le nombre 

d’adhérents a augmenté, est inquiétante. Nous supposons qu’elle est liée au vieillissement de nos 

adhérents qui, du coup, viennent moins fréquemment. 

Ce phénomène persiste pour la nouvelle saison puisque sur les 3 premiers mois,  nous avons perdu 50 

tables par rapport à la même période la saison passée. 

 

Le président indique quelques faits marquants pour la saison 2023-2024 : plusieurs évènements festifs 

ont été organisés, avec notamment la fête pour les 50 ans du club. 

Les parties commentées du lundi après-midi ont bien fonctionné. Les tournois courts du mercredi 

après-midi et les tournois parrainés du vendredi soir ont trouvé leur public. 

 

La promotion s’est faite ainsi: forum OMS le 2 septembre, promo au 112 à Terville et dans la salle 

Molitor à Hayange, portes ouvertes le 24 septembre, invitation par nos adhérents à découvrir le club.  

Une quinzaine de personnes sont venues assister aux cours de Valérie en octobre 2023 et ont par la 

suite suivi les cours. Douze sont restées. 
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Le Président ajoute quelques commentaires sur la promotion faite en septembre 2024 (saison 

2024/2025) encore plus active que ce que nous avions fait l’an passé, avec notamment des promotions 

avec les mairies environnantes : Thionville, Yutz, Terville, Florange. 

 

En ce qui concerne l’organisation des tournois le président indique que 

- pour le lundi soir et le vendredi soir, cinq animateurs se partagent l’organisation, quatre animateurs 

par tournoi (Lorette, Francis, Michel, Agnès et Patrick) 

- pour les mardis et les jeudis après-midis, un groupe de 6 animateurs se partagent l’organisation. 

(Lorette, Michel, Francis et Patrick, Jean-Claude et Maryse). 

 

Le président remercie les bénévoles qui ont œuvré pour le club en 2023-2024 : 

- le travail fait par JC Oberling, V Mechain, Maryse Simon les lundis après-midis. 

- Lorette Siebenaler qui s’est occupée de l’enregistrement des licences et des cotisations. 

- les animateurs de tournois, et les arbitres. 

- Daniel Lafontaine pour le travail accompli en tant que trésorier, et l’approvisionnement du bar 

- Les bénévoles qui ont contribué aux animations (beaujolais, galettes, 50 ans du club, fête des élèves 

…) 

- nos vérificateurs aux comptes : Robert Cugnart, et Jean Claude Evrard 

Le Président, tout en remerciant les bénévoles qui ont nettoyé les espaces verts en novembre 2023 et 

mai 2024, regrette qu’il n’y ait pas eu assez de volontaires et précise que pour la saison à venir le club 

sous-traitera l’entretien des espaces verts (Cout estimé 2600 €) 

 

2) Quitus moral 
Le président fait voter le quitus moral : voté à l’unanimité. 

 

3) Rapport du Trésorier 
Daniel Lafontaine présente le rapport financier 

Quelques travaux d’entretien (réparation du toit suite à une fuite autour du ventail) et l’investissement 

d’un aspirateur sont à signaler.  

Daniel Lafontaine pointe le cout de l’énergie difficile à anticiper avec des hausses ou des baisses 

parfois incompréhensibles. 

 

Cet exercice, laisse apparaitre un excédent de 1947 €. C’est le 1er exercice bénéficiaire depuis 4 ans 

suite à l’augmentation des droits de table à 5 €. 

 

Le trésorier pointe une baisse de fréquentation surprenante et précise que, de ce fait, le budget 

2024/2025 devrait être en légère perte (1000 €). 

 

1) Compte de résultats  BCT : En excèdent de 1947  Euros  

              

2) Fonds disponibles sur les comptes du BCT : à la fin de l’exercice ils sont de 30081 Euros, avec 

une provision pour le toit (30 000 €), provision qui compte tenu de l’inflation risque d’etre 

insuffisante. 

 

3) Budget 2024/2025 : il devrait être en léger déficit. 
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4) Rapport des vérificateurs aux comptes 
Robert Cugnart donne la lecture du rapport des vérificateurs aux comptes pour 2023/2024 (R. 

Cugnart, J.C. Evrard). Il souligne l’excellente tenue des documents financiers de l’association par le 

trésorier, Daniel Lafontaine,  et invite les adhérents à approuver le quitus financier. 

 5) Quitus financier 
Le quitus financier est voté à l’unanimité  

 

6) Résultats des compétitions :  
Lorette Siebenaler présente le palmarès sportif la saison 2023/2024. Notons que cette année, les 

résultats sont mitigés. 

 

7) Renouvellement du tiers sortant 
Trois postes étaient à pourvoir, les candidats sortants sont Lorette Siebenaler, Martial Jaytener et 

Francis Weyl.  

Lorette Siebenaler ne peut se représenter car elle a fait 3 mandats.  

Le président remercie Lorette Siebenaler pour son investissement durant les années passées dans le 

comité 

Trois candidats se présentent ou se représentent: Martial Jaytener, Francis Weyl et Italo Gizzi.  

Les trois candidats sont élus à l'unanimité.  

 

8) Désignation des vérificateurs aux comptes 
Robert Cugnart et Jean Claude Evrard sont désignés à l’unanimité pour l’exercice 2024/2025. 

 

10) Questions écrites 
Le Président indique ne pas avoir reçu de question écrite.   

 

Jean Claude Oberling demande s’il ne serait pas possible moyennant finance de louer le club pour des 

évènements. Le Président indique qu’il n’y est pas favorable mais que le sujet pourra être débattu en 

réunion de comité. 

Elisabeth Patzrek demande s’il ne serait pas possible de trouver des sponsors auprès des entreprises 

de la région. F Weyl indique que ce n’est pas évident mais qu’il faut y réfléchir. 

 

Plus aucun sujet n’étant évoqué, le Président lève la séance à 19h30. 

 

Le président                                                                                       Le secrétaire 

 
 

 


